

Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2025-2026 | よいことのために手をとりあおう *Unite for good*

温故創新

2025. 9. 16 (火) 第3402回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会 長…温井 尚久

幹 事…清水 雅弘

クラブ会報委員長…池畠 邦和

編 集 者…高橋 豪

点 鐘 温井会長



ロータリーソング 「我等の生業」



ピジター 温井会長

◎米山奨学生 ダ シルバ、イゴル ジュニオ さん

◎前橋国際奨学生

ウィッカマナーヤカ ムダリゲー

ナディーラ ニブン リヴィシャーン さん

奨学金贈呈 温井会長



ダ シルバ、イゴル ジュニオ さん

ウィッカマナーヤカ ムダリゲー
ナディーラ ニブン リヴィシャーン さん

会長報告 温井会長

先週の木曜日にNPO法人ぐんま若者応援ネット「アリスの広場」支援プロジェクトの寄贈品贈呈式を実施しました。

当日は、菊川理事、清水幹事、前橋ローターアクトクラブ片桐さん、横山さんと私が参加しました。

このプロジェクトは、前橋ロータリークラブ、前橋ローターアクトクラブ合同の地区補助金事業です。

当クラブでは、毎年、ロータリー財団の地区補助金を活用し、様々な支援活動を実施しています。

本年度の事業は、不登校や引きこもりの若者たちに居場所の提供や就労体験支援を行なっているNPO法人「アリスの広場」に就労体験機材、学習機材、施設環境改善機材を寄贈することで施設を利用する若者たちとその保護者、携わるボランティアの方々の活動支援となり、さらなる定員増加が見込まれ「共助社会」構築の一助となることを目

的としています。

具体的な取組みは、寄贈品の贈呈、再来週の例会での佐藤理事長の卓話、就労体験の支援です。

これから会員の皆様にもご協力いただくこととなりますが、よろしくお願いいたします。

また、同日に前橋6ロータリークラブ第2回会長幹事会が、土曜日には地区のロータリー財団補助金管理セミナーが開催されました。

以上、会長報告を終わります。

会長の時間 温井会長

本日は、「星野リゾートの教科書」と題してお話します。

星野佳路(ほしの よしはる)さんは、1960年に長野県軽井沢町で老舗の温泉旅館「星野温泉旅館」の4代目として生まれます。慶應義塾大学経済学部卒業後、アメリカのコーネル大学ホテル経営大学院で修士課程を終了。シティバンクなどに勤めます。

1991年に星野温泉旅館(現在の星野リゾート)代表取締役社長に就任。2003年に国土交通省から第1回観光力リスマに選定されます。

星野リゾートではカテゴリーごとにブランドがあります。ラグジュアリーの「星のや」、温泉旅館の「界」、リゾートの「リゾナーレ」、シティの「OMO」です。

星野さんは、教科書通りに経営することが重要だといいます。

経営学の古典から定石を知ること判断ミスリスクを最小にできます。

特に書店に1冊しか無いような古典的な本ほど役に立つ。学問と実践を行き来した研究者の本を探そうです。

そして1行ずつ理解し、わからない部分を残さず、持ち歩き、何度も熟読する。

理論をつまみ食いしないで、忠実に「覚悟」をもって実践することが重要だといいます。

また、星野さんは、フラットな組織を理想とします。

上司と部下の関係をなくし、全員が対等な立場で意見交換しやすい環境を整えることが重要とします。

フラットな組織構造により、従業員一人ひとりが自分のアイデアを自由に表現し、創造性の向上が促進されます。

自由な発想と独創的な解決策を生み出す文化を育み、組



織全体の競争力が高まるといえます。

また、星野さんは権限委譲と自律的な運営を心がけています。

経営情報を全面的に公開し、スタッフが自身の判断でサービスを提案・実施する環境を整備し、多様なニーズに迅速かつ柔軟に対応できる体制を構築しています。

そして各地域の文化や顧客の好みに基づいたパーソナライズされたサービスの提供は、顧客満足度の向上につながるといえます。

また、星野さんは、顧客の視点に立つ想像力を重視します。

スタッフは、顧客が求める体験や感動を理解するための調査を徹底し、そのニーズに即したサービス提供を行う。

競合との差別化として、顧客が日常で得られないようなユニークな体験を提供し、感動を生み出す工夫を常に行うことが大切といえます。

また、星野リゾートの特長として運営に特化したビジネスモデルがあります。

土地や建物を持たないことでコストを削減。経営資源を施設運営に集中させることができ、変動する市場ニーズに迅速に対応できるといえます。

そして異なる地域や条件の施設を運営することでリスクを最小化できるそうです。

また、星野リゾートは、地元の文化や観光資源を積極的に活用し、新たな観光商品と体験を創出する取り組みを行っています。

地域の魅力を活かした観光開発により地元企業との連携を進め、経済活性化を図っています。

また、リノベーションにより地域の特性を活かした独自のテーマを設定、訪れる価値を向上させています。

新規開発と比べて投資額を抑えつつ、迅速に市場投入ができ、競争力を高めることが可能となるわけです。

最後に私たちへの示唆をまとめます。

第一に経営理論の背景にある理論的基盤を理解し、文字通り実践する「覚悟」が不可欠だということ。

第二に情報共有は、経営者視点を育み、組織全体のレジリエンスを高めるといふこと。

第三に経営理論は、未来の事業を創造するための実践的な「教科書」として機能し得るといふことです。

もうすぐ秋を迎えます。リゾートに出かけてみてはいかがでしょうか？

以上で会長の時間を終わります。

ありがとうございました。

幹事報告 清水幹事

明日9月17日(水)野球部の総会が18:00より商工会議所で行われます。お間違えないように集合して下さい。

9月11日(木)前橋6クラブ会長幹事会が開催されました。前橋クラブとしては学校フェスタへの協力と人員の依頼をしました。例年のとおりに協力しあい、成功させる方向で進んでいます。

9月23日(火)まえばしインクルーシブスポーツフェスタ2025が開催されます。場所は道の駅「まえばし赤城」です。時間は10:00~15:00ですでお時間が合う方はご参加ください。



9月27日(土)地区チャリティーゴルフ大会が開催されます。場所はサンコーカントリークラブです。

9月28日(日)RLIセミナーが開催されます。該当の方はよろしくお祈りします。

副幹事報告 神山副幹事

例会変更のお知らせ
沼田RC、富岡かぶらRC



出席報告 前田委員長

会員数: 119名
出席者: 74名
欠席者: 45名
本日出席率: 66.67%



ニコニコBOX 藤井委員長

■狩野 敏子…ローガンスの皆様のアキラ追悼ライブたいへん心あたたまるライブでした。ありがとうございました。



■ローガンスー同…先週13日に狩野明さんメモリアルコンサートを開催させていただきました。当クラブからたくさんの方々にご来場いただき故人をしのぶ会を開催できたことに深く感謝申し上げます。これからの我々の心の中で狩野さんは生き続けることを確信しております。ありがとうございました。

■赤羽 俊彦…先週末に結婚祝いの「お花」を頂き、誠にありがとうございました。単身赴任中の私にとって唯一、嫁に誇れる日であり、穏やかな週末を過ごすことができました。感謝・感謝です。

さて先週もご案内させて頂きましたが、9月30日火曜日 午前10時~午後3時迄「福島と能登の物産展」をJOMOスクエア1Fで開催いたします。どうぞ例会終了後お立ち寄りください。

新会員卓話



ALSOK群馬(株)
浦 友治 会員



群馬中央バス(株)
岩崎 賢一 会員



東京海上日動火災保険(株)
上杉 克 会員

ロータリーソング 「四つのテスト」



点鐘 温井会長



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます